

祝 全国優勝!

令和6年度全国高等学校総合体育大会(北部九州総体2024)の陸上競技の男子やり投で前山奏くんが優勝しました。



大学説明会

下記のとおり大学説明会を開催しました。

- 6月18日(火) 東京医療保健大学説明会
- 7月5日(金) 和歌山大学説明会
- 8日(月) 和歌山信愛大学説明会
- 11日(木) 和歌山県立医科大学保健看護学部説明会

3年生を中心に多くの生徒が参加し、それぞれの大学の特徴や入試に向けてのアドバイスをいただきました。

SSH生徒研究発表会

8月7日(水)8日(木)の2日間、神戸国際展示場において「SSH 生徒研究発表会」が開催されました。これは、全国のSSH指定校の高校生が、それぞれの研究成果をポスター発表するサイエンスフェアです。本校の科学部も「和歌山県沿岸の海浜砂に見られる現生底生有孔虫」というテーマで参加し、全国のSSH指定校とポスター発表で交流しました。各校の興味深い研究発表に触れ、今後の研究を進める上でモチベーションが高まったようです。



SSH関東研修(茨城・東京)

8月19日(月)~21日(水)、3日間の日程で最先端の科学技術を学ぶSSH関東研修(サイエンスツアー)を実施し、生徒15名が参加しました。

初日は茨城県つくば市の筑波大学情報学群グラフィックスデザイン研究室を訪問しました。この研究室ではインフォグラフィックス(情報の可視化)に関する研究が行われており、人工言語を使わないプログラミング、コーヒーの味を可視化するという実習を通じて、情報の伝達について学びました。



↑筑波大学 ↑KEK

20日(火)、はじめに訪問した高エネルギー加速器研究機構(KEK)では宇宙の謎に迫る研究について学び、その壮大な研究装置に圧倒されました。次に訪れた国立環境研究所では、除草剤耐性ナタネのタンパク質検出実験を行う班と、さまざまな藻類を観察しながら4000株に及ぶ藻類の保存施設を見学する班に分かれて活動しました。非常に充実した内容の一日になりました。

21日(水)、東京に移動し上野駅近くにある国立科学博物館を訪問。常設展のほか特別展『昆虫MANIAC』も見学し、ムシの多様性を深く学びました。

この3日間をととても貴重な体験ができ、最新の科学にふれる実りある研修となりました。



9月の予定

- 1日 遊歩道交通指導
- 後期生徒会役員選挙公示
- 3日 第2回追認考査
- 7日 ベネッセ・駿台第1回共通テスト模試
- 13日 体育祭
- 17日 遊歩道交通指導
- 後期生徒会役員選挙公示〆切
- 19日 文化祭準備
- 20日 文化祭1日目
- 21日 文化祭2日目
- 24日 文化祭代休
- 30日 2学期中間考査発表